



Ein Ausflug auf die Klosterhalbinsel Wettingen ist ein Erlebnis für Gross und Klein. Bild: Copyright AG Tourismus, Michel Jaussi.

KLOSTERHALBINSEL NEU TEIL VON MUSEUM AARGAU

Die Klosterhalbinsel Wettingen ist ab April 2022 neu Teil von Museum Aargau. Erleben Sie das Museum, das Kloster mit seinen Gärten und weitere Highlights interaktiv: Museum Aargau lanciert einen Audiorundgang, Ausstellungen für alle Sinne und eine Rätseltour für Familien und Schulen. Text: Museum Aargau

Ein Ausflug auf die Klosterhalbinsel Wettingen ist ein Erlebnis für Gross und Klein: Im besterhaltenen Zisterzienserkloster der Schweiz verschmelzen Kultur, Bildung, Geschichte und Gastfreundschaft. Museum Aargau bietet auf der Klosterhalbinsel Wettingen interaktive Ausstellungen, knifflige Touren sowie Führungen und Workshops zu den Themen Glaube, Macht und Wissen. Die Angebote richten sich an Erwachsene, Familien und Schulen. So können sich Besucherinnen und Besucher mit der Klostermaus Jeremias auf eine Schnuppertour durch die Gärten der Klosterhalbinsel Wettingen aufmachen. Sie lernen dabei, genauso gut riechen zu können wie die Maus. Oder sie begeben sich auf eine Rätseltour und lösen die Frage, was am 29. Mai 1762 im Kloster Wettingen geschehen ist. Die Rätseltour «Die verborgene Botschaft» führt Familien und Schulen durch das ganze Klostergelände und in die historischen Gebäude. Im Parlatorium setzen sich Museumsgäste mit den Themen Glauben und Wissen auseinander.

Für jene, die es lieber gemütlicher nehmen, locken im Konventgarten lauschige Plätze sowie ein historischer Nutzgarten und eine Allee mit 200 Jahre alten Platanen. Ein Steinwurf davon entfernt liegt das repräsentative Abthaus mit seinem terrassierten Garten. Und ein Medizinalgarten veranschaulicht die lange Tradition der klösterlichen Heilkunde.

Im Herzen der Klosterhalbinsel thront das Zisterzienserkloster mit der Klosterkirche. Der Besuch der Kirche führt durch zwei Welten: Die Mönchskirche mit dem geschnitzten Chorgestühl war früher den Mönchen und Geistlichen vorbehalten. Die Konversenkirche, der weltliche Teil der Klosterkirche, beeindruckt mit prunkvollen Altären und Bildern. Der romanisch-gotische Kreuzgang im Kloster ist bekannt für seine Glasmalereien aus dem 13. bis 17. Jahrhundert.

Klosterhalbinsel Wettingen

2. April – 31. Oktober 2022 Rätseltour «Die verlorene Botschaft» - Die knifflige Tour führt über die ganze Klosterhalbinsel Wettingen. Familienaktion: Schnuppertour mit Klostermaus Jeremias www.klosterhalbinselwettingen.ch